



学校だより

# 上小岩



令和7年 4月 7日

NO.1

江戸川区立上小岩小学校

校長 宮本 知司

## 「元気」があれば なんでもできる！

校長 宮本 知司

お子様のご入学、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。昨年度3月の卒業式では、在校生代表の5年生が凛とした姿で式を支え・見守り、70名の卒業生は惜別の涙と希望あふれる笑顔で本校を巣立っていきました。本日新たに迎える52名の新1年生と共に、令和7年度の本校は、全校児童383名で新たな航海に向け、出発いたしました。



### 『のびる かみっ子』～“元気”があれば なんでもできる！～

本校着任以来、3年間大切にしてきた合言葉『あなたがだいじ』『あいてもだいじ』は、子供たちの心の中に浸透し、日常の姿としてもよく表れるようになってきました。そこで今年度は、一人一人のかみっ子に「もっと伸びるぞ、頑張れ！」と、さらなる成長の願いを込めた『のびる かみっ子』に続け、「“元気”があれば なんでもできる！」と掲げることにしました。この言葉は、昭和の名レスラー アントニオ猪木氏の有名な言葉ですが、「今日も元気に頑張ろう！」というエネルギーや活力が湧き出してくるストレートな掛け声です。

昨年度、区の教育委員会の指定を受けて行ってきた校内研究の成果として、一人一人の「やってみよう！」「やってみよう！」という“主体性”を伸ばすことで、学級が活力あるものへと変わっていき「楽しい学校上小岩」の姿へ向かっていくことをどの学年でも実感しました。今年度は、常に「元気にやってみよう！」という言葉をかけ続けることで、子供たちは活力ある“元気な心と頭と身体”で勉強にも運動にも向かい、元気な気持ちで「挑戦してみよう」「考えてみよう」と、新しいことにもチャレンジしていこうと考えました。

学校の改築工事も予定通りには進捗しない中ですが、制限のある環境の下でも子供たちが元気に、そして真っ直ぐに成長していくことができるよう、今年も職員一同弛むことなく努めてまいります。

年度の初め、今年もまずは安全な登下校です。子供たちが自分の目と耳と頭を使い、安全に登下校ができますよう、保護者・町の皆様にはお力をお貸しいただきます。今年度もかみっ子の健全な育成のためにお力添えいただけますよう、どうぞよろしく願いいたします。

